



TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR - Iglesia de Cristo
C/Mariano Benlliure, 29 41005 - Sevilla

Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor, ...

2 Timoteo 1:8



¿Prosperidad o decadencia?

Por: Mercedes Zardáin

Iglesia de Cristo—Madrid

La palabra prosperidad es una palabra que gusta, suena bien; todo lo contrario de la palabra decadencia. Pero la prosperidad puede llevarnos fácilmente a la decadencia, si no es bien entendida. Y la decadencia, a la que podemos no dar importancia, es peligrosa.

Hay un refrán que, como todos los refranes, es verdadero. Nos referimos al dicho: “Es mejor prevenir que curar”.

En el Evangelio de Lucas el Señor Jesús dice: *“Buena es la sal; mas si la sal se hiciera insípida, ¿con qué se sazonará? Ni para la tierra ni para el mular es útil; la arrojan fuera. El que tiene oídos para oír, oiga”* (14:34-35).

La decadencia se puede dar en muchas dimensiones de la vida. Puede ser decadencia moral, que sucede cuando alguien abandona los valores éticos más altos y acepta los más inferiores practicados por la sociedad de su entorno.

Puede ser decadencia económica, espiritual, etc.

En cualquier caso la palabra decadencia nos indica una pérdida gradual de fortaleza, de salud, de prosperidad, en relación con lo que teníamos antes.

La decadencia también afecta a la religión. Sucede cuando las personas abandonan las enseñanzas espirituales que un día abrazaron, y aceptan otras sin apenas valores.

Para un cristiano y para una congregación la decadencia es un problema peligroso. Con el ejemplo de la sal, Jesús manifiesta lo trágico que es perder la esencia de lo que debemos ser como seguidores suyos: *“Vosotros sois la sal de la tierra”*.

Hay muchas iglesias que han experimentado la decadencia. Cuando los cristianos no ansían mejorar su consagración en un plano ascendente de justicia y santidad se hunden en la decadencia.

La evidencia de la decadencia se hace palpable tanto en el abandono doctrinal como en la piedad y devoción personal.

Quienes tienen un conocimiento deficiente de la Palabra de Dios, viven en decadencia sin incluso darse cuenta de la gravedad de su situación.

La decadencia se origina en la mente de las personas cuando aceptan lo que está prohibido por la moral y por la Palabra de Dios y lo ponen en práctica y se manifiesta en su conducta.

Las Escrituras nos enseñan que el progreso y la prosperidad material han sido a menudo causa de decadencia, cuando se olvidaron los hombres de Dios.

Cuando la decadencia es popular y prevalece en la sociedad, la nación es decadente. Esto ocurrió al antiguo Israel varias veces. Y ha pasado a otras naciones. Y está pasando en nuestros días. En los días de Noé toda la raza humana se hizo decadente, de tal manera que Dios tuvo que destruir a los hombres (Génesis 6:6-7). Sodoma y Gomorra se hundieron en decadencia y perecieron (Génesis 18:20; 19:24).

Es necesario prevenir no caer en decadencia andando vigilantes en obediencia a Dios.

Como cristianos, deseémosnos prosperidad en la salud y en el alma, y en todas las cosas, como deseaba el apóstol Juan a Gayo (3ª Juan 2), disfrutándola con responsabilidad y agradecimiento al Señor.

La tendencia de los individuos y de las congregaciones, por lo general, es hacia la decadencia por eso es importante recordar las palabras del Señor Jesús en Lucas 13:24: *“Esforzaos a entrar por la puerta estrecha”*.

Entren por la puerta estrecha.
Porque es ancha la puerta y
espacioso el camino que conduce
a la destrucción, y muchos entran
por ella. Pero estrecha es la puerta
y angosto el camino que conduce
a la vida, y son pocos los
que la encuentran.

Mateo 7:13-14





NOTICIAS

VISITAS DEL GRUPO DE SEÑORAS

Uno de los objetivos que se ha planteado el grupo de señoras de la iglesia es la de visitar a las hermanas que no pueden asistir regularmente a nuestros cultos. Por ello el pasado 30 de Octubre estuvieron visitando a la hermana Mariquita y el 13 de Noviembre la visita fue en casa de nuestra hermana Matilde. Ambas hermanas no pueden asistir por motivos de enfermedad. Damos muchas gracias al grupo de señoras por esta labor.



OPERACIÓN NIÑO DE LA NAVIDAD

Como se ha anunciado domingos atrás, se están preparando las cajas de la operación Niño de la Navidad, debemos de recordar que el ultimo día de la recogida en nuestra iglesia es el día 2 de diciembre. Debemos tener en cuenta que no se pueden incluir pasta de dientes, productos de higiene personal que contengan liquido o pasta, ni caramelos o chicles, a parte de juguetes que tengan que ver con la violencia, por ejemplo pistolas de juguete o similares. También recordar que hay que incluir en un sobre, 6 € para los gastos de envío.

DULCES NAVIDEÑOS

Todos los domingos se expone en el patio de nuestro local, o en la librería si el tiempo no acompaña, una amplia variedad de mantecados y dulces navideños. Los beneficios obtenidos por la venta irán destinados este año a Puertas Abiertas y otras personas necesitadas.

FIESTA DE NAVIDAD

Este año nuestra fiesta de Navidad la celebraremos el sábado 22 de Diciembre a las 18:30 h. Los hermanos o grupos que quieran participar deben de ponerse en contacto con nuestra hermana Noemí Molina.

MUSICAL JESUS

Seguimos con nuestro ministerio evangelístico a través de la representación del Musical Jesús. Durante el mes de diciembre están previstas dos representaciones, una el sábado día 15 en Dos Hermanas en la Iglesia Renacer a las 19.00 h. Y otra en El Puerto de Santa María en el auditorio del Hotel Monasterio San Miguel y en colaboración con el ayuntamiento. Pedimos oraciones para que Dios no ayude en la realización de dichos actos y para que muchas personas puedan conocer a Jesús a través de esta obra musical



VISITA A SANLUCAR Y CÁDIZ

Nuestro hermano Pablo Salvador, en representación de nuestra iglesia, estuvo el pasado domingo 18 en la Iglesia de Cristo en Sanlúcar de Barrameda, por la mañana,

y posteriormente se desplazó por la tarde para estar en la Iglesia de Cristo en Cádiz. Nuestro hermano estuvo acompañado por algunos hermanos y por la tarde en Cádiz por el Grupo de alabanza.

Damos gracias a Pablo por este ministerio que el realiza el domingos que su trabajo se lo permite.



En cumplimiento del Reglamento General de Protección de Datos (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016 le informamos que los datos por Vd. proporcionados serán objeto de tratamiento por parte de IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA con CIF R4100154F, con domicilio en SEVILLA (SEVILLA), C.P. 41005, CALLE MARIANO BENLLURE Nº 29, con la finalidad de que sean tratados para el envío de boletines y comunicaciones informativas de nuestra Entidad Religiosa. Asimismo, tiene derecho a ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación del tratamiento, portabilidad, oposición al tratamiento y supresión de sus datos así como el derecho a presentar una reclamación ante la Autoridad de Control mediante escrito dirigido a la dirección postal arriba mencionada o electrónica webmaster@idcsevilla.org adjuntado copia del DNI en ambos casos.